

Soirées débat «Mardis de Coopération Santé» 2024 Palais du Luxembourg - Restaurant du Sénat

Fil rouge : L'intelligence au service de la santé

L'intelligence, c'est à la fois du savoir, du savoir-faire, et du savoir être. Autrement dit : des connaissances acquises, des compétences techniques, des qualités personnelles et humaines. Comment mettre en œuvre cette intelligence au service de la santé ? C'est le thème du fil rouge de l'année 2024.

27 Février 2024 – Intelligence collective et organisationnelle

L'époque du médecin seul et tout puissant face à un malade est révolue. Que ce soit en ville ou à l'hôpital, la prise en charge ne peut être que pluriprofessionnelle et partagée. Comment favoriser cette intelligence collective et organisationnelle ? Comment la mettre en œuvre concrètement dans le monde libéral et dans les établissements de soins ?

Regards croisés entre un sociologue et un spécialiste de l'éducation thérapeutique et du numérique.

Henri Bergeron, sociologue – **Dr Cyril Gauthier**, Co-fondateur et Dr Médical de Nuvée, Médecin Nutritionniste.

23 avril 2024 - Intelligence, information et responsabilité individuelle

Comment former et informer au mieux nos concitoyens ? Comment faire le tri dans une société, la nôtre, envahie par l'infobésité et les fake news ? Comment concilier responsabilité individuelle et collective, et enrichir l'une avec l'autre ?

Regards croisés entre un Professeur de santé publique et une psychologue.

Pr François Alla, Professeur de Santé Publique, Université de Bordeaux et Chef du Service de Prévention, CHU de Bordeaux – **Céline Le Bivic***, Psychologue à l'Hôpital Saint-Louis - APHP

18 juin 2024 – Intelligence, compétences et formation

Sachant que, d'ici quelques années, l'intelligence artificielle fera mieux et plus vite qu'un être humain dans bien des domaines, comment préparer au mieux nos futurs professionnels de santé dans un monde où les technologies et les connaissances évoluent toujours plus vite ? Comment proposer dès maintenant un enseignement adapté ?

... / ...

Regards croisés entre un jeune enseignant et le dirigeant d'une institution de formation par simulation.

Pr Patrick Plaisance, MD, PhD - Chef de la Fédération des Urgences (Service des Urgences – SMUR – Polyclinique) Hôpital Lariboisière - APHP et **Dr Côme Bommier**, MD PhD, CCA d'Hémo-Oncologie à l'Hôpital Saint-Louis – AP HP, Rédacteur du journal Ethics Medicine and Public Health

24 septembre 2024 – Intelligence et santé globale

Environnement, alimentation, activité physique, prévention ... La santé globale, c'est tout cela en même temps. Dans cette prise en charge complexe, quelle part revient aux professionnels de santé et quelle part aux politiques ? Comment assurer une coopération intelligente et efficace de tous les acteurs ?

Regards croisés entre un médecin et une directrice d'Agence Régionale de Santé.

Pr Bruno Crestani, Pneumologue Université Paris 7 Hôpital Bichat APHP, Président de la Fondation du Souffle – une **Directrice d'ARS***

15 octobre 2024 – L'IA est-elle vraiment intelligente ?

L'intelligence artificielle suscite une fascination grandissante. Comment peut-elle accompagner le soin dans ses différentes dimensions, avec quelles avancées ? Quelles sont ses limites ?

Regards croisés entre un médecin praticien et une mathématicienne.

Dr Loïc Etienne, Médecin Urgentiste, Fondateur de MedVir et **Bénédicte Colnet***, Mathématicienne, Cheffe du Bureau des Produits de Santé à la Direction de la Sécurité Sociale, membre des Ateliers Mercure.

Novembre 2024 – Intelligence et technologies dans le système de soin

Rachat de start up, création de filiales, embauche de personnel : Google prévoit d'investir deux milliards d'euros dans l'intelligence artificielle. Sous quelle forme ? Dans quelle direction ? Avec quels objectifs ?

Réponses avec **Joëlle Barral***, Directrice de la Recherche en IA de Google.

* intervenants presentis – 28 février 2024